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【開催日】 令和４年５月２０日（金） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３４分 

【出席議員】 

議  長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 

議  員 伊 場   勇 議  員 大 井 淳一朗 

議  員 岡 山   明 議  員 奥   良 秀 

議  員 笹 木 慶 之 議  員 白 井 健一郎 

議  員 恒 松 恵 子 議  員 中 岡 英 二 

議  員 中 島 好 人 議  員 長谷川 知 司 

議  員 福 田 勝 政 議  員 藤 岡 修 美 

議  員 古 豊 和 惠 議  員 前 田 浩 司 

議  員 松 尾 数 則 議  員 宮 本 政 志 

議  員 森 山 喜 久 議  員 矢 田 松 夫 

議  員 山 田 伸 幸 議  員 吉 永 美 子 

【欠席議員】 なし 

【事務局出席者】 

局  長 河 口 修 司 主査兼議事係長 中 村 潤之介 

議事係書記 若 野 みちる   

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時３０分 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。ただいまより、全員協議会を始めます。

本日の付議事項は、議運決定事項についてであります。議会運営委員長

の報告を求めます。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 登壇） 
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大井淳一朗議会運営委員長 おはようございます。ただいまより、第１７、１

８、１９回議運決定事項について御報告いたします。まず、１点目、広

報特別委員会の委員会運営正常化に関する陳情についてでございますが、

４回の議論を経て、４月１２日付けで陳情者に回答したところでござい

ます。市議会アドバイザーについてです。資料１を御覧ください。令和

４年４月２１日から令和５年４月２０日までの１年間、長内紳悟氏を新

たに議会アドバイザーに委嘱することにいたしました。資料１にプロフ

ィール等を書いてございますので、お目を通していただければと思いま

す。続きまして、令和４年第１回（５月）臨時会に関する事項について

です。(1)会期案について。本日５月２０日（金）から２７日（金）まで

の８日間といたしました。議案名につきましては、資料２を御覧くださ

い。(2)執行部出席者のうち異動のあったものの自己紹介がございます。

本会議の前に、異動のあったものの自己紹介を行うことといたしました。

議事日程案については、資料３のとおりでございます。資料３を見てい

ただきますと、本日本会議終了後に総務文教常任委員会と産業建設常任

委員会となっております。これは５月２３日に山陽オートの本場開催が

あることから、産業建設常任委員会も含めて本会議終了後ということに

なりますので、お気を付けいただければと思います。続いて、エコスタ

イル（クールビズ）についてです。５月１日から１０月３１日までとす

るが、５月臨時会の初日となる５月２０日につきましては、従来どおり

ネクタイと上着を着用することといたしました。以上、御報告を終わり

ます。 

 

（大井淳一朗議会運営委員長 降壇） 

 

髙松秀樹議長 議運決定事項についての報告が終わりました。質疑はあります 

か。 

 

長谷川知司議員 防災パトロールについてなんですが、この度防災パトロール

への議員の出席は議長、副議長、それから総務文教常任委員会と産業建
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設常任委員会の正副委員長となっております。今までは、やはり危機管

理が大事ということで、議員には全て門戸を開かれていたと思うんです。

この度、このようになった経緯を御存じなら、知りたいんですが。 

 

河口事務局長 今の御質問でございますが、コロナ禍におきましてバスの移動

ということがございまして、マイクロバス２５人乗りを１０人程度とい

うことで制限しておるところでございます。ですので、今回につきまし

ては、先ほど言われましたメンバーでということで執行部からございま

した。以上です。 

 

長谷川知司議員 車の配車台数を増やす、あるいは時間帯をずらしてまたやる

とか、２回するとか、何か手だてをしないと、議員はやはり災害時には、

全て議員は市民の代表ですから対応する必要があるし、防災パトロール

というのは大事なことだと思うので、一般議員にこのことの門戸を開く

ということを執行部に言っていただきたいんですが、議長に決めていた

だきたいんですが、お願いします。 

 

髙松秀樹議長 私から、そのような意見があったということで執行部と協議を

行いたいと思います。協議結果については、また皆様にお知らせいたし

ます。そのほかにございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で、全

員協議会を終わります。 

 

午前９時３４分 散会 

 


